

Papiertauben zum Gründungsgottesdienst

Von MS
5. Dez. 2025



Bringt uns eure Papiertaube vorbei! Am 18. Januar gründen wir die neue Pfarrei "Heilig Geist, Otzberger Land". Unser Patron ist der Heilige Geist, dafür steht die Taube. Zum Gründungsgottesdienst ist eine große Taubeninstallation geplant, die von der Decke hängen werden. Dazu brauchen wir eure Mithilfe: Schreibt gerne euren Vornamen und einem Wunsch auf eure Taube und gebt sie in einem unserer Pfarrbüros bis zum 9. Januar ab. Unsere Messdienerinnen und Messdiener in Groß-Zimmern haben damit schon einmal begonnen - Danke euch dafür!

Eine ansprechende Anleitung findet sich hier - das PDF haben wir hier auch als Bild reingestellt:

<https://www.aktionsseite-kita.de/.../ideen/tauben-origami/>